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会長報告 
 
 

会長  田邉 弘司 
               
               先週の 6月 9日、今年

度の親睦委員会、ＳＡＡ

と次年度の親睦委員会

の合同炉辺会合を行い

ました。 今年度最終例

会は、横浜マリンルージ

ュのランチクルーズと

「開国博Ｙ１５０」です。 
150年前の 1859年、日米修好通商条約により横浜港 
が開港して交易が始まり近代日本が始まりました。 

 
ですから、「開港博」ではなく「開国博」だそうです。 
「出航」をテーマに日本の新たな次の 50年への出発 
を祝う催しが行われています。最終例会は、ご期待く 
ださい。 また、次年度の親睦活動の予定も話し合わ 
れましたが、田中利幸次年度親睦委員長のもと、鈴木 
鈴木さん、春日さん、今年度委員長の前澤さん、そし 
て、前年度委員長の倉持さんが委員として出席されス 
ムーズに進行したという感想です。前澤さん、倉持さ 
んには、今年度大変お世話になりましたが、次年度も 
より一層の活躍をお願いしまして、本日の会長報告と 
します。 

幹事報告 
 
 
             幹事代行 島崎義春 
                                               
              今月の１２日 熊谷の

筍亭にて、次年度の会

長･幹事会が開催されま

した。  
行田さくらロータリー

クラブのガバナー補佐

訪問例会は、１０月６日  
ガバナー公式訪問例会は、１０月２０日に決定してお

ります。また、矢澤ＩＭ 実行委員長も出席して、１１
月２３日のインターシップ ミーテングについての説

明をしております。 
１３日は、田邉年度、最後の結婚記念食事会が、ラセ

ーヌにて１０組のご夫婦が参加され、開催されました。

前澤 親睦・家族委員長、委員会の皆様１年間 御苦

労さまでした。                           



本日は クラブ協議会 先週できなかった 副会長 

SAA と 四大奉仕委員長  
２３日 クラブ協議会、会計 親睦･家族 世界遺産登

録推進特別 その他の委員長 
この日の例会が和歌稲での最後の例会となります、 
飯島会員には、大変お世話になり成した。                          
２４日 新旧理事会を、那のつにて、午後６時３０分

より開催いたします。  
２８日 田邉年度、最終例会 横浜でのランチクルー 

ズ及び開国博覧会 産文脇駐車場 ７時３０分  
集合出発、横浜の一日をたんのうしてきて下さい。   

 
次に新井年度の、７月のプログラムを報告します。 
新井年度から、例会場が変更になります。７月は４回

とも、アイトピアです。 
７日 クラブ協議会     
 会長 幹事 副会長 会計 SAA 
  例会の前、１１時より、２階 すずらんの間で理事 
会も開催されます。 

１４日 クラブ協議会   
常任委員会委員長 IM実行委員長 

２１日「私の生業 第１回」 
 清水会員にお願いしてあります。 
２８日 夜間例会  
交換留学生 成川さんをお招きしています。その後 
前会長の慰労を予定しています。   
最後に、年度計画書の会員名簿の訂正のある方はお

願いします。 
ただし、年度計画書には携帯電話 メールアドレスは

載せません。携帯電話 メールアドレス付きの会員名

簿は、コピーで会員の皆様にだけお配りいたします。 
本日の幹事報告は、以上です。ありがとうございま

した。                                                                 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 38名 22名   2名 63.16% 

      
ニコニコ報告 

 

田邉会長 本日のクラブ競技会 各委員長様一年間ご 
苦労様でした  

本日はよろしくお願いいたします 
清水会員 「梅雨さなか クラブ悼尾の協議会」 

各委員長さんご苦労さんでした 
松岡会員 「入梅となりて クラブを締めくくる」

SAA 各委員長さん有難うございました 
横川会員 田邉会長さん 一年間ご苦労さんでした 
松本健一会員 昨日 外孫が３ヶ月振りに家に来まし

たが ３ヶ月で体重は増えるは 顔を忘れ

られたのか泣かれるや あ～あ大変！！ 
田中清自会員 １年間お世話になりました 
小澤健一会員 陽気が良いので起床は５時です 

 朝の散歩のルート途中に菩提寺があり毎朝墓

参りをし 先祖始め両親に親不孝を詫びてい

ます  
どのくらい詫びることが多くあるのか？ 

矢澤会員 宮脇書店は６月１４日で営業を終わり本日

次の経営者に譲渡終了しました 長い間有難

うございました 次の経営者も朝霞 RCのメ
ンバーですこれからもよろしくお願いします 

新井会員 本日は休ませて頂きます 
 申し訳ありません 

前澤会員 ２８日最終例会よろしくお願いします 
 都合により早退させていただきます 

田中利幸会員 クラブ協議会 四大奉仕の報告社会奉

仕で努めさせて頂きます  
よろしくお願いします 

田島会員 国際奉仕委員会へのご協力に感謝申し上げ

ます 最近はダイエットし合わせて体系補

正パンツを装着しております 調子良いで

す ご希望の方は私まで電話下さいお教え

致します 
倉持会員 先日 前澤親睦委員長のお計らいで結婚記

念食事会に出席させて頂きました 有難う

ございました 最終例会もよろしくお願い

します 
阿部会員 定休日が火曜日から月曜日に 七月より変

更になりますよろしくお願いします 
斉藤会員 各委員長さん本日はご苦労様です 

 よろしくお願いします 
 

同文 戸ヶ崎会員 細井会員 川辺会員 渡辺会員 

島崎会員 鈴木会員 上原会員  飯島会員 



委 員 会 報 告 
 
 
 
             ものつくり大学 

交流委員会 
              委員長 細井保雄 
               
               6月 4日、第 6回、 
              ものつくり大学さくら    
              奨学金制度連絡協議会 
              が行われました。 
              当クラブから、新井会

長エレクト、島崎幹事、戸ヶ崎会員、私、ものつくり

大学からは、教務長さん、宮本学生課長、及び東課長

補佐さんの 7名で話合い、次年度の 4名の奨学金採用
者を決定しました。奨学生 4名に、年内の卓話を頂く
予定です。 
皆様の協力で 2002～03 年度より合計１，０２１万の
ご寄附を頂きました。現在、奨学金の残高は、８１１

万です。２２名、累計で支給しております。 
 私にとって、ものつくり大学との交流をもっていて

良かったと思うことがありました。次次年度、地区協

議会を当さくらＲＣが担当しなければなりませんが、

会場について心配しておりました。本会場が、約６０

０名収容、そして８つの部門会議が、７０名収容収容

と本会議場で８つの部屋が必要になります。 
ものつくり大学の山崎総務課長さんに話しましたら、

書類を出してくださいとの事でした。 
このように、順調にいっておりますが、奨学金も少し

有史の皆様のご寄附をお願いいたしたいと思います。 
よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     

ク ラ ブ 協 議 会 
 

 
副会長         田中清自 

 この一年間、会員の皆様には大変お世話になりまし

た。私は、ロータリーの会員になって１３年目になり

ますが、最近は私も高齢者の仲間となってきました。 
田邉会長も、この一年間と言うもの大変苦労が多かっ

たと思います。自分の体調の悪い中、幹事の入院そし

て、葬儀と、とても忙しく気苦労も多かったのではな

いかと思います。会員の皆様にも大変迷惑をかけた事

と思います。また、副幹事の島崎さんには、幹事代行

という仕事をやっていただき、とても感謝しておりま

す。ありがとうございました。 
 副会長の仕事は、何もやることは、なかったと思い

ます。一年を見ると、当クラブは、年齢的には、５８

歳平均ですので、若い人の多いクラブですので、出席

率が地区では、１１クラブ中ワースト３であります。 
熊谷南、行田、行田さくらの順になっておりますので、

次年度は、出席率をよくしていただければ幸いと思っ

ております。 
会長、幹事さんは、まずは自分の職業を第一としロー

タリーは第二くらいに気楽に考えてやってもらい体調

をくずさないで、一年間を苦しまず楽しく過ごしてい

ただければと思っております。私の感じた事は、出席

率が良くない会長、幹事が大変だと思いますので気楽

に一年を過ごしていただくようお願い致しまして、一

年を顧みての話とさせていただきます。 
 



 
ＳＡＡ委員長       斉藤恒 

 私は、行田さくらロータリークラブに入会して２８

年になります。しかし、私が、ＳＡＡに関与するのは

初です。２３年間、委員長にも委員にもどれも関与し

ていません。２８年間在籍していて、一度も関与して

いないなんてちっと不思議な感じです。 
 ＳＡＡとは、英語の Surgeant-at-Arms つまり武
装軍曹の略で、本来は英国王室・会議の守護官の意味

だそうです。武装軍曹なんてかなり物騒な感じがしま

す。日本では、会場監督と訳されています。まあ何と

なく分かるような気がします。 
 ロータリーの基本活動は、例会に出席することから

始まります。秩序と気品のある例会と出席し易い雰囲

気作りに心掛けてまいりました。 
また、田邉会長の方針の一つである例会の出席の服装

は、自由とする。ノーネクタイ、作業服でも可などを

推進してきました。その結果、一年間皆様の協力を頂

きまして大過なく過ごさせて頂き有難うございました。 
 
 
 
 
 

2008～2009 職業奉仕委員会報告 
職業奉仕委員会委員長 倉持成一郎          

今年度、職業奉仕委員会では、 
① 企業訪問研修例会（10月 28日） 
② 「フレッシュ高校生社会体験活動プログ

ラム」への協力 
③ 例会担当・会員卓話（2月） 

         の事業計画を（予定）致しました。 
＊[企業訪問研修例会] 
 植物性食用廃油を、環境にやさしいバイオデイーゼ

ル燃料化（B・D・F）にする循環型社会への取組み
をしている企業、（株）アドバン様にて企業訪問研修

例会を行いました。  
例会の中では、多数のメンバーからバイオデイーゼ

ル燃料化に関する様々な質問がされました。 
 地球温暖化が問題視されている現在、タイムリーな

例会でした。少しでも会員の職業奉仕への意識につ

ながれば幸いです。 
＊ [「フレッシュ高校生社会体験活動プログラム」へ
の協力] 

 地区からの協力依頼の「フレッシュ高校生社会体験

活動」への協力は、年度途中より、社会奉仕委員会

へ担当移行されました。（＊報告は、社会奉仕委員会

より、なされると思います。） 
＊ [例会担当・会員卓話（2月）] 
   例会プログラムのスケジュールの延期、変更に

より中止となりました。 
    



 
社会奉仕委員長    田中利幸 

 本年度は、ＣＬＰの導入のため地区の組織再編と従

来の四大奉仕の枠組みの中で、情報伝達等、少々混乱

がありました。我がクラブでは、従来の枠組みで基本

的に活動いたしました。 今年度社会奉仕委員会の事

業は、セミナー等の参加の他、 
１、財団補助金活用での忍城へベンチ寄贈のサポート 
２、丸山教育長の卓話及び丸山氏と童話作家、吉田純

子氏を囲んでの拡大炉辺会合 
３、新世代委員会の図書寄贈式のサポート 
４、さきたま古墳の世界遺産登録のキャラバン隊協力 
５、腎・アイバンク設立２０周年を記念して行われた

角膜提供者芳名庫建立の除幕式参列 
６、平成２１年度フレッシュ高校生社会体験活動プロ

グラム受入れ可能事業所のリスト製作及び告知 
（職業奉仕委員会より引継ぎ、提出）以上です。 
 
 
 
 
 
 

 
国際奉仕委員長    田島博夫 

今年度初め、委員長方針の中で、「寄付集めの委員会」

という発言をしましたが、米山記念奨学会、ロータリ

ー財団と皆様からたくさんの拠出を頂きありがとうご

ざいました。 
お陰様で、米山記念奨学会もロータリー財団ともに目

標額を大幅にクリアーいたしました。一昨年前、毎年

RI並びに米山記念奨学に割り当てされ、負担金を拠出
するのであれば、その分を年会費に上乗せをし、会費

としていただければと言うことでご了解を頂きました。

本当に感謝申し上げます。年度計画書の「表彰」のと

ころも今年度、修正をしましてリニューアルで次年度

の計画書には載ります。より見やすくしたつもりです。

最後に、私の私見ですが、皆さんから拠出いただいた、

ご芳志の行き着く先をこの目で見たいと思いました。

来年度の委員長さん、よろしくお願いいたします。一

年間のご協力に感謝申し上げます。 
 
 


